
社会人との対話 

導入（業務内容等の紹介等）        グループ対話 

株式会社キッツメタルワークス 江田 様 

真田ＫＯＡ株式会社 岡野 様 

シナノケンシ株式会社 長谷川 様、黒岩 様 

日置電機株式会社 依田 様 

株式会社綿谷製作所 小山 様 



地域で活躍する社会人との対話を通して将来像を連想し、これからのキャリアを考える

動機付けにすることを目的に、導入（業務内容等の紹介）の後、グループごとに「社会人

との対話」を実施しました。 

 

学生の感想等（ワークシートから抜粋） 

・千曲高校卒業の先輩や今社会人として働いている方々から、モチベーショングラフ

を参考に、どのような経歴か、どのような道を進んできたのか、かなり参考になり

ました。 

・工科短大を卒業した講師の方から、自分がこれからどうすべきかや、仕事を選ぶ時

のポイントや、大変な事など、実際に体験している人にしか分からないことを聞く

ことができたので、良い機会でした。 

・入社後に旋盤の知識を伸ばすことができるというお話もあり、製造業に行きたいと

思っているのでとても良いと思いました。 

・進学先では研究の授業があり、結果よりも研究の過程が重要であり、未知の分野に

ついて考える時間が社会に出た時に役立つ要素、と言われていたので、その過程に

こだわっていきたいと思った。 

・自分の長所を把握しておくと良いという話と長所を知る方法が、とても役に立つと

思った。 

・「企業は学歴ではなく学習歴」と言う言葉が、とても印象に残っています。 

・転職をするとき、分野が違ったりしてもあまり関係なく入れることもあると知って

驚きました。もし転職する時があって分野が違っても、思い切りが大事だと思いま

した。 

・実際にその現場に働いている人たちの話を間近で聞き、会社についての質問なども

できて、本当に滅多にないような時間だった。 

・働くということは、自分の行動に責任を持たなければならないということも分かっ

たので、がんばっていきたいと思った。 

・資格は知識としても役立つと聞いて、とりあえず取っておくくらいの気持ちで取っ

ていたけど、がんばって良かったと思った。 

・企業の方々と、進路のことや社会に出てからどのようなことがあるのか、今のうち

に何をしておけば良いのかなど、他にも色々なことが話せたので、とてもいい経験

になったと思うので今後に活かしていきたいです。 

・面接の時に自分の長所を知っておくこと、何をしてきたのかをまとめておき、はっ

きりと伝えることが大切だと分かりました。 

・各企業の方々の話を聞いて、もとは違う会社で働いていたり、たくさん苦労をして

今に至っているのだと思いました。 

・今回は、色々な方の経歴や体験などを知れてよかった。皆さん就職してから半年～

１年は不安などでモチベーションが下がっていた。企業に入った期待感と裏腹に、

不安も抱えていたことが分かりました。 



 

・今回は、企業のお話をグループで聞いて、普通の講座では学べないことを学ぶこと

ができた。また、これから就職するために必要なことや、今学んでいることがどの

ように役立つかなどを学べたので良かった。来年は本格的に進路を決めることにな

るので、今回学んだ事をふまえて進路を決めたいと思った。 

・進学をする強みや、工科短大に行くと早いうちから就職活動が始まるなど有益な情

報も聞けたので、進路のベースに考えていければいいなと思いました。 

・割と歳の近い元千曲高校の方も来てくれて、考え方が近くておもしろかったです。 

・学校では聞けない裏話を聞けたので良かった。 

・本当は、ただ勉強をしたくなかったから就職した、というお話もあって共感できま

した。就職しても勉強からは逃れられないそうです。 

・エントリーシートを書くときにノートを作っておくと良い、いうのは、必ず活用さ

せていただこうと思いました。 

・今日聞いたお話を参考にして、これからの進学や就職に活かしたいと思いました。 

・就職希望なので就職に関する質問がたくさんできて良かった。お話を聞いて、今の

知識や技術では社会でやっていけないかもしれないと思い、就職か進学か迷いが出

てきました。 

・今のように自分の時間があるうちに勉強のような今できることをするべきなのだと

改めて理解できた。 

・今からコミュニケーション能力をみがくことも大切だと分かりました。 


